

## **Viaje Fotográfico - Dunas y estrellas**

### **OBJETIVOS:**

Disfrutar del encanto del desierto de Marruecos, descubrir las especies animales y vegetales que sobreviven en él, visitar fabulosas kasbas, caminar por dunas de 300 metros de altura, fotografiar las ricas texturas y tonalidades de la arena a diferentes horas del día, contemplar las increíbles luces de primera y última hora en el desierto y retratar las estrellas de un cielo privilegiado, absolutamente libre de contaminación lumínica.

### **DIFICULTAD Y CONDICIONES DEL VIAJE:**

No hay dificultades técnicas especiales, pero hay que estar familiarizado con caminar por el medio natural.

### **MATERIAL FOTOGRAFICO IDÓNEO:**

Cámara réflex, objetivos angulares y teleobjetivo, trípode y cable disparador.

### **MATERIAL PERSONAL:**

Ropa de verano cómoda y ligera, al igual que el calzado, que debe proteger suficientemente los pies, ya que caminaremos por caminos con piedras y arena. Lo mejor es llevar unas sandalias o zapatillas de senderismo. Para las salidas nocturnas se recomienda llevar algún jersey y anorak, ya que de noche las temperaturas en el desierto pueden ser bajas. También hay que llevar toalla, protección solar, gorra, gafas de sol y una luz frontal o linterna.

### **INCLUYE:**

Recogida y traslado en el aeropuerto de Marrakech, transporte en 4x4 con conductor, acompañante de habla hispana, 4 o 5 noches de alojamiento en hotel/albergue/haima, pensión completa durante todo el circuito, clases teóricas y prácticas de fotografía y edición gráfica, guía, tres fotógrafos profesionales acompañantes y seguro.

### **NO INCLUYE:**

Vuelos de ida y vuelta a Marrakech, las comidas en Marrakech, las bebidas, las entradas a las kasbas (5€ aproximadamente por persona y kasba) y las propinas.

### **REGALO:**

Curso intensivo de fotografía de viajes para todas las personas que vengan con nosotros a Marruecos. Dedicaremos un sábado a hablar de cómo fotografiar el desierto, de día y de noche, y a sus habitantes. Hablaremos de cómo fotografiar personas (y de las cosas que NO debemos hacer), de cómo aprovechar las mejores luces del día para destacar texturas de la arena... y haremos una introducción a la astrofotografía de paisaje con una salida práctica. Todo esto nos servirá para poder conocernos, explicar al equipo que es necesario llevar al desierto y resolver dudas del viaje.

### **FECHAS DEL VIAJE:**

Del 20 al 24 o 25 de junio de 2014

### **NÚMERO DE PLAZAS:**

10 participantes por instructor.

**FECHA LÍMITE DE INSCRIPCIÓN:**

15 de junio de 2014.

**ACTIVIDAD DIRIGIDA POR:**

[Manel Soria, María Rosa Vila y Francesc Muntada](#)

**INFORMACIÓN Y RESERVAS:**

Las plazas se cubrirán por orden de inscripción una vez abonado el importe de la reserva.

Si tienes cualquier duda sobre este viaje, contacta con nosotros en el email [info@saharaparatodos.com](mailto:info@saharaparatodos.com) o a través de la web [IMAGINEM](#)

**Itinerario****Viernes, 20 de junio de 2014\_ RECOGIDA EN EL AEROPUERTO - HOTEL**

Una vez llegados a Marrakech, nos recogerán en el aeropuerto para juntarnos todos en el hotel donde pasaremos la noche. Si la hora de llegada lo permite, dejaremos el equipaje e iremos a pasear por la medina de la ciudad hasta la famosa plaza Djmaa-el-Fna. Después cenaremos y regresaremos al hotel a dormir.

**Sábado, 21 de junio de 2014\_ MARRAKECH - ALTO ATLAS - OUARZAZATE - TAMNOUGALT**

A primera hora de la mañana saldremos en 4x4 hacia el sud. Atravesaremos el Atlas por el Puerto de Tizi'n Tiscka, de 2.260 m de altura. En la otra parte de la montaña encontraremos la kasbah Ait Ben Haddou, una ciudad fortificada situada en un turón en el antiguo camino de las caravanas entre el Sahara y Marrakech, declarada Patrimonio de la Humanidad por la Unesco el año 1987. El conjunto arquitectónico del ksar, reforzado por la belleza del paisaje que lo rodea, es tan impresionante que se han rodado famosas películas como "El cielo protector", "Gladiator" y "El reino del cielo". Haremos una parada para visitarla y continuaremos hasta la ciudad de Ouarzazate. A unos 200 km al sureste de Marrakech, es la capital del sur de Marruecos. Aquí se encuentran los famosos estudios cinematográficos del Atlas Studios, donde se rodaron grandes producciones. Continuaremos en dirección Agdz hasta llegar a Tamnougalt. Allí nos alojaremos en la encantadora kasbah [Chez Yacob](#), donde podremos dejar el equipaje, descansar un poco y cenar.

Poco después de la puesta de sol, y acompañados de un guía, iremos a fotografiar las estrellas en una antigua fortaleza de barro de impresionantes torres y decorados muros. Después regresaremos en el hotel a dormir.

**Domingo, 22 de junio de 2014\_ TAMNOUGALT - VALLE DEL DRAA - TAGOUNITE - ERG LIHOUDI**

Nos despertaremos y desayunaremos tranquilamente. A media mañana seguiremos el camino hacia el sur. Recorreremos el Valle del Draa, con su gran palmeral y docenas de kasbahs que lo rodean y forman una de las rutas más bellas de todo Marruecos. Pasaremos por Agdz y Zagora, que es la última ciudad que encontraremos antes de llegar al desierto. Seguiremos hasta llegar a

Tagounite, un pueblo rodeado por 52 kasbahs, donde los domingos se puede pasear por su mercado tradicional. Después continuaremos hasta M'hamid i Erg Lihoudi, donde por fin veremos las primeras dunas del Sahara. Allá pasaremos nuestra primera noche en el desierto, en un campamento en una haima o, si la noche es bastante cálida, durmiendo bajo las estrellas.

**Lunes, 23 de junio de 2014\_ ERG LIHOUDI - OUASI SACRE - CHIGAGA**

Nos despertaremos temprano para ver la salida del sol en medio del gran silencio del desierto. Después de desayunar, subiremos de nuevo a los 4x4 para ir a un hotel a tomar una ducha. Una vez refrescados, atravesaremos paisajes desérticos de hamada (desierto de piedra) y un oasis hasta llegar en el corazón del desierto, dónde encontraremos las dunas de Chigaga de hasta 300 m de altura. En el campamento de Erg Chigaga nos recibirán con la tradicional ceremonia del te para darnos la bienvenida. Por la tarde, pasaremos por las dunas para contemplar la puesta de sol. Después de una buena cena marroquí, pasaremos la noche más corta del año tomando te y admirando el espectacular cielo estrellado del Sahara.

**Martes, 24 de junio de 2014\_ CHIGAGA - LAGO IRIKI - MARRAKECH**

Haremos un desayuno tradicional y empezaremos el regreso de vuelta a Marrakech por la antigua pista del París-Dakar, pasando por el lago Iriki, salado y seco. Continuaremos hasta Foum Zguid, dónde retomaremos el asfalto, y llegaremos a Taznakth, un pueblo conocido por la elaboración de alfombras. Por el camino nos aturaremos para comer y tomar un té hasta que llegemos a Marrakech. Una vez en la ciudad, nos trasladaran en el aeropuerto, dónde cada uno tomará su vuelo de vuelta, excepto quienes tengan el regreso el día siguiente. En este caso, harán noche en un hotel en Marrakech.